



のびのび千綿っ子

令和4年3月2日(水)

東彼杵町立千綿小学校

TEL: 0957-47-0821

文責: 校長 吉永信一郎

校訓: 「明るい学校 のびゆく子ども」

学校教育目標: 「千綿を愛し 心豊かで活力に満ち 主体性のある児童の育成」

【コロナ対策のご協力ありがとうございます】

新型コロナウイルス感染拡大に伴い、保護者の皆様の「疑わしきは休ませる」というご判断のお陰で、学級閉鎖や臨時休校をせずに留まっていることに、感謝申し上げます。2月の授業参観も中止を余儀なくされまして、子どもたちの成長をご覧いただきたかったのですが、たいへん残念です。しかしながら、学習の様子を見ていただきたいので、YouTube 動画配信を準備しております。なかなか全員集まらず、動画取材も難航しており、お待ちいただくと存じますが、後日お知らせしますので、お楽しみに。このようにして、コロナ禍でもできることを模索しながら進めております。ご家庭におかれましても、引き続き感染拡大防止対策をお願いいたします。



【6年生卒業制作】

去る2月20日(日)に6年生が親子で卒業制作を行いました。PTA学年委員長様に先導していただきました。今回は、中庭にあるコンクリート製のテーブルと椅子の装飾(色塗り)です。数十年前からあるとのことで、かなり塗装が剥がれていたり汚れていたりで、誰も利用していませんでした。そこで、まず平日に下地の白ペンキで塗り、日曜日に保護者の皆様のご協力をいただきながら、楽しく色を上乘せしました。それぞれの班で、個性あふれる色彩に仕上げてくださいました。学校環境整備を進めている中で、一つ一つの手が入り、安心・安全で温かみのある学校に変わっています。この卒業制作は、学校を明るくする活動として、大変意義あるものとなりました。

時折卒業生を思い出し、「あの時の6年生は、何でも凄くよく頑張っていたよ」と子どもたちへ話していきたいと思います。雪が降るような寒い中でのPTA活動、本当にありがとうございました。



【頑張ったぞ!千綿っ子!】

12月に実施した標準学力調査において、概ね全国平均正答率よりも高い結果が出ました。このことは、千綿小学校の子どもたちが継続して頑張ってきた成果だと大変うれしく思います。学びに向かっていくと、様々な相乗効果が生まれてきます。例えば、算数が上がれば国語が上がるとか、人の話をよく聞いて落ち着

いてくるなどです。今の千綿小学校の子どもたちは、全体的に伸びてきているように感じます。この学びの姿を見守っておりますと、卒業生は、希望を持って進学できる、在校生は更なる目標に向かうことができるという明るい将来が見えてきます。

学校は、子どもたちの学力を上げることが、子どもたちへ最大の愛情表現であると考え、授業改善、指導力向上に日々励んでいます。子どもたちの「わかった!」「できた!」の連続が人を育てていくものだと思いますし、このプロセスが、自分や人を愛することができる人間へと成長するのだと、子どもたちに教えてもらっています。保護者の皆様方の温かいご理解とご協力に感謝申し上げます。今後とも我々大人で、千綿っ子を育ててまいりましょう!

【3月行事予定】

日	曜	行 事	日	曜	行 事
3	木	読書タイム、6年キャリア講話	15	火	卒業式総練習 (9:25~)
4	金	早日課5校時 (14:30 頃下校)	17	木	第75回卒業証書授与式 (12:00 頃下校)
8	火	共遊の時間、6年キャリア講話	18	金	早日課5校時 (14:30 頃下校)
11	金	早日課5校時 (14:30 頃下校)	24	木	修了式・離任式 (11:40 頃下校)
14	月	早日課5校時 (14:30 頃下校)	※校内ウォークラリー、お別れ集会は、感染状況を鑑みて実施します。		